



YACHTCLUB DES EISENBAHNSPORTS WEIDEN AM SEE



Wir begegnen Unfällen und Notfällen aber nicht nur auf der Straße, sondern – in noch viel häufigerem Ausmaß – im privaten Umfeld und beim Sport.

Alle, die in Österreich den Führerschein gemacht haben, haben ihn absolviert:

Einen Erste-Hilfe-Kurs

Dennoch ist es für viele die Altraum-Vorstellung schlechthin: Man kommt als Ersthelfer zu einem Unfall und weiß nicht so recht, womit man beginnen und was man tun soll. Zu 99% passiert nichts. Aber im Ausnahmefall bereit zu sein, ist mehr als nur wichtig. Was viele nicht wissen: Neben der moralischen Verpflichtung besteht auch die gesetzliche Verpflichtung zur zumutbaren Erste-Hilfe-Leistung. Erste Hilfe ist somit auf alle Fälle zu leisten – auch wenn Sie sich unsicher fühlen.

Ein Erste-Hilfe-Kurs lohnt sich zu 100%

Richtig angewandte Erste-Hilfe kann Leben retten oder zumindest die Heilungschancen verbessern. Wegschauen gilt nicht!

Der YES organisiert daher ein Erste-Hilfe-Seminar im Ausmaß von 16 Stunden für Wettfahrterinnen und Wettfahrter, für unterstützende-Helfer der Wettfahrterleitung und für Seglerinnen und Segler.

Datum: 27. und 28. April 2024

Zeit: jeweils von 09.00 bis 17.00 Uhr

Ort: Yachtclub des Eisenbahnersports, Weiden am See

Kosten: € 50,00 pro Person
Die maximale Teilnehmerzahl ist mit 20 Personen begrenzt.
Die Kurskosten inkludieren das Seminar, Skriptum und nach Absolvierung ein Zeugnis.

Kursleiter: Prof. Dr. Harald Maruna

Anmeldung: schriftlich bis spätestens 10. April 2024 an
vorstand@yes.or.at
bitte bei der Anmeldung Name, Yachtclub, Telefonnummer und e-mail-Adresse bekanntgeben.

Für Clubmitglieder des YES, die in der Wettfahrterorganisation tätig sind, werden die Seminarkosten zur Gänze vom YES übernommen.